

No.	Q15. 住宅地における方針・取り組みで何を重視すべきと考えますか(自由記述)
1	なし
2	特になし
3	特に無し
4	教育環境
5	自転車、歩行者の道路の整備
6	陸の孤島になってはいけない人が済む最低限なくてはならない
7	超長期的視点での街づくり構想
8	なし
9	Q13で回答
10	特にありません
11	思いつかない
12	各地区の特徴を生かした、思い切ったゾーニングが必要
13	人口増の確立化
14	特にありません。
15	市民の為の健康を重視した福祉健康センターを市街地に増やして欲しい。
16	保育園や児童館など、共働きでも子供が安心できる施設の充実。運転免許を返納した後期高齢者や障礙者が安全に便利に利用できる交通手段。
17	市内の教育に力の入れて良い人材を育てるべき
18	高齢者の足
19	特になし
20	なし
21	西富田町の旧東海道沿いの水路、危ないので埋めるか柵作るなどしてほしい。
22	なし
23	なし
24	台風や地震で倒壊して、緊急車両の通行の妨げになると思う空き家の撤去
25	荒廃住居取り壊しの代執行を検討願いたい。

26	これから車離れが増えます 若者の車離れと老人の免許返納が進みます 手軽に使える交通手段の配備は早急にお願いしたい
27	公共交通が将来廃止とならないよう周辺地域の人口維持
28	四日市は、とても住みやすいと思います その魅力をもっと発信してください
29	親から相続した市街化調整区域の農耕地の活用や空き家対策は、高齢化してきており早急の課題。
30	魅力的な建築や建造物
31	鉄道やバスがもっと充実すると良いです
32	特になし。
33	水路の清掃が最近実施されてない。
34	道路の整備は当然であるが、歩行者や近隣住民の穏やかな生活にも配慮が必要
35	ない
36	生活道路の渋滞を解消して欲しい。
37	防災環境整える
38	特になし
39	無秩序な宅地開発による、周辺道路の渋滞の悪化の抑制。宅地開発の時点で、周辺道路への影響について、もっと検討させるべきだと思う。
40	公務員は配置転換の為に役割に対して責任感が薄いので未来のある仕事観を持って下さい
41	空き地の活用(子供が遊べる場にする、など)
42	若い層や若い夫婦が住みやすい街にするべき。高齢者向けも非常に大事だか、過疎化を抑制するには若い層向けは外せない。
43	治安の良さ
44	青少年の学力と健全育成に資するまちづくり
45	特段、ありません。
46	商店街と言っていたところは、飲屋街金をかける価値なし
47	特になし
48	利用土地の利用に対する付近住民への十分な説明

49	市営住宅の充実(居住の良さ、家賃)
50	特になし
51	ゴミ屋敷による住環境への悪影響の整備
52	地区のまちづくり構想の策定 移動距離が狭くなることとなる想定からのまちづくり必要
53	大規模災害に強い地域の住宅開発
54	過疎化していくところの利用価値が上がる取り組みができるのでしょうか？産業は、農業はこれから生きしていくためにとても大事なので、持続可能なまちづくりには無農薬、化成肥料を減らして、農業を盛り上げる(人間最後まで食べなきや生きられない)ことを農家だけに任せるのでなく、企業として考えられないでしょうか
55	なし
56	なし